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19 марта Полномочный представитель президента России в ПФО Григорий Рапота
открыл в Пензе окружной мусульманский форум. Подобные встречи с представителями
региональных мусульманских организаций Приволжского федерального округа уже
стали традиционными. До Пензы они проходили в Чебоксарах и Ульяновске. В работе
форума принимают участие руководители духовных управлений мусульман
Приволжского округа, ректоры мусульманских учебных заведений, ученые и эксперты.
Как и предполагалось, как и на предыдущих мероприятиях, главной темой дня стало
обсуждение вопроса о взаимодействии государства и мусульманских религиозных
объединений. Напомним, что по официальным данным за 2010 год в Приволжском
федеральном округе действует более 2200 исламских организаций.       Центральное
Духовное Управление Мусульман России (ЦДУМ) на встрече официально под
руководством Председателя ЦДУМ России, Верховного Муфтия Т.Таджутдина
представляли муфтии Пензенской Области А.Юнкин, Ульяновской Области
С.Сулейманов, Чувашии А.Крганов (первый зам.пред ЦДУМ), Самарской области
В.Яруллин, Мордовии З.Айзатуллин, Марий-Эль Ф.Салимгареев, председатель РДУМ
Оренбургской Области М.Мингареев, представитель РИУ г.Уфа помощники муфтиев и
другие. 
Формат встречи как и сложилось прежде в Ульяновске и Чебоксарах прошел в открытом
форме. Вступительным словом встречу открыл полпред президента России в ПФО
Г.А.Рапота. 
Григорий Алексеевич Рапота в вступительном слове отметил что для власти важно
узнать мнение представителей религиозных организаций: о состоянии дел в области
образования и работы с молодежью, что они предлагают, какие у них есть проблемы,
услышать от них конкретные предложения по взаимодействию с государственными
органами в рамках национально-конфессиональных отношениях. Позиция федеральной
власти нацелена на поддержку традиционных конфессий, укреплению взаимодействия
государства и мусульманских религиозных объединений.
Верховный Муфтий, Председатель ЦДУМ России Талгат хазрат Таджутдин выступая с
приветствием в адрес форума, концептуально рассказал о необходимости
многоступенчатой целостной системы исламского образования в стране. Фактический
своим выступлением Талгат хазрат Таджутдин дал основной тон форуму. 
-«Мы благодарим Вас уважаемый Григория Алексеевича и ваш аппарат за создание
доверительной площадки общения мусульманских организаций с представителями
органов власти. На примере возложения на себя руководства советом по
взаимодействию с религиозными организациями президента Д.А.Медведева, и регионы
последовали доброму примеру, в ряде субъектов ПФО возрос статус представительства
власти в советах. Это коренным образом меняет эффективность работы, и мы уже ее
ощущаем. Долгожданный вопрос выделения земельных участком под строительство
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мечетей в г.Новочебоксарск и с.Комсомольское решены. При помощи Фонда поддержки
исламской науки, культуры и образования Муфтият Чувашии каждый год проводит
более 20 культурно – просветительских программ. Что касаемо экспертизы
мусульманских книг, хочу выразить озабоченность мусульман. Верующие считают что,
прокурор не имеет права ставить под сомнение аяты Корана и изречение Пророка
Мухаммада (с.г.в.). В СМИ иногда действительно озвучиваются радикальные взгляды и
представления, которые должны получать достойную оценку как со стороны верующих и
органов власти. Но тысячелетняя традиция подтверждает гуманность и миролюбие
священных книг. Мы полностью поддерживаем и согласны с предложением Верховного
Муфтия Талгат хазрат Таджутдина в организации и развития многоступенчатой
целостной системы образования с использованием на примере лучших традиций
татарского богословия. Центр исламских исследований РТ мог бы объединить под своим
началом Исламские университеты Уфы, Казани и Нижнего Новгорода для выработки
единой программы действия. Мы видим как на нашу молодежь идет
информационно-психологическая атака со стороны радикалов, они называют ее новый
формой джихада. Мы нашли в интернете даже воззвания с подменой смысла
Священного Корана на ломанном чувашском языке. Очевидно нам ДУМ-ам нужно усилят
нашу работу в этом направлении, хорошо было бы привлечь нам на помощь
интеллектуально- информационный ресурс наших светских ВУЗ -ов. Но мы столкнулись
с тем что, в региональных ВУЗ -ах нет специалистов в области исламской культуры.
Считаем что, региональные ВУЗ-ы могут сделать социальный заказ на специалистов
такого профиля. Хочу поделиться с приятной весть: на основании подписания договора
о сотрудничество глав субъектов Чувашской Республики М.В.Игнатьева и Республики
Татарстан Р.Н.Миниханова от 15 марта с.г , принято решение о проведения 19 июня
«Второй всероссийский сельский Сабантуй» в селе Шыгырдан Чувашской Республики,
пользуясь случаем приглашаю всех вас на наш праздник» - отметил Муфтий Альбир
хазрат Крганов. 
И.О Муфтия, Председателя ДУМ Республики Татарстан Илдус хазрат Фаизов отметил
что, нужно привести в порядок деятельность исламских организаций, переосмыслить
духовную составляющую исламской мысли. Богословская и образовательная система
Муфтиятов должна сплотится в единое поле вокруг наследия нашего народа – отметил
он.
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